

2024-10-05

## Clara Brugada celebra en el Teatro Metropolitán tras rendir protesta como jefa de Gobierno de CDMX | EN VIVO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.chilango.com/noticias/clara-brugada-celebra-en-el-teatro-metropolitán-tras-rendir-protesta-como-jefa-de-gobierno-de-cdmx-en-vivo/>

Después de rendir protesta como jefa de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México, Clara Brugada encabeza un evento en el Teatro Metropolitán este sábado 5 de octubre de 2024.

En este recinto de la Ciudad de México, Brugada dará un discurso en el que se espera que trace los compromisos y acciones clave de su administración.

Al concluir, liderará la caravana de la "Capital de la Transformación", un recorrido a pie por el Eje Central Lázaro Cárdenas y la calle 5 de Mayo rumbo al Zócalo. Finalmente, ingresará al Palacio del Ayuntamiento, donde ejercerá sus funciones hasta el 4 de octubre de 2030.

Sigue en Chilango la información más importante sobre la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la CDMX.

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, en el Teatro Metropolitán | EN VIVO

A partir de las 13:28 horas, la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, encabeza el "Acto de Celebración" por la toma de posesión en el Teatro Metropolitán.

Clara Brugada asume como jefa de Gobierno de la Ciudad de México

A las 11:18 horas de este sábado 5 de octubre, Clara Brugada rindió protesta como jefa de Gobierno desde la tribuna del Congreso.

"Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución de la Ciudad de México y las leyes que de ellas emanen, desempeñar leal y patrióticamente el cargo de jefa de Gobierno mirando por el bien y la prosperidad de la Unión y de la Ciudad de México. Y si así no lo hiciere, que el pueblo me lo demande", pronunció desde la tribuna del Congreso.

Posteriormente, pronunció su primer discurso público como mandataria capitalina.

"Asumo la titularidad del Poder Ejecutivo con el deber de respetar la Constitución y las leyes que de ella emana y la voluntad de cumplir el programa de gobierno que sometimos a consideración de las y los ciudadanos en el proceso electoral pasado", aseguró.

Las promesas de Clara Brugada para la movilidad en CDMX

Durante los primeros días de campaña, Clara Brugada presentó su programa para una "Ciudad en movimiento con movilidad integrada y sustentable".

La abanderada de Morena, PT y PVEM no prometió crear nuevas líneas del Metro. Sin embargo, sí propuso ampliar una de las existentes. Se trata de la Línea 12 del Metro, que va de Tláhuac a Mixcoac. Actualmente ya

están en marcha las obras para ampliar esta línea desde Mixcoac hasta Observatorio, donde tendrá conexión con la Línea 1.

En ese momento, dijo que de resultar electa daría continuidad al proyecto. También dijo que dará mantenimiento a una de las líneas más antiguas de la 'limusina naranja': la Línea 3, que va de Universidad a Indios Verdes.

Pero el medio de transporte para el que Brugada sí prometió nuevas líneas es el Metrobús. Se comprometió a construir la llamada Línea 0, que recorrería Circuito Interior a lo largo de 46 kilómetros. También propuso crear la Línea 8, que recorrería 51 kilómetros a lo largo de Periférico, desde Alameda Oriente hasta Toreo. Aunado a ello, ampliaría la Línea 7 del Metrobús hasta Toreo.

En cuanto al Cablebús, dijo que crearía cinco más. Una de ellas iría de Xochimilco a Milpa Alta. Las otras cuatro estarían en Tlalpan, Álvaro Obregón, Cuajimalpa y Magdalena Contreras.

Finalmente, propuso llevar el sistema Ecobici a todas las alcaldías de la ciudad, así como construir 300 nuevos kilómetros de ciclovías en toda la capital. Dijo que trabajaría para que la CDMX cuente con 50 biciestacionamientos masivos o semimasivos. Actualmente tiene 10.

¿Quién es Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX?

Clara Brugada es licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma Metropolitana. Nació el 12 de agosto de 1963 en la alcaldía Benito Juárez de CDMX. Sin embargo, desde muy joven llegó a vivir a Iztapalapa, donde desarrolló su carrera política.

Brugada Molina fue diputada federal en dos ocasiones: 1997-2000 y 2003-2006. Asimismo, de 2000 a 2003 se desempeñó como diputada local en la Asamblea Legislativa del entonces Distrito Federal.

También fue senadora suplente de 2006 a 2009. Luego, de 2009 a 2012, gobernó la alcaldía Iztapalapa.

En 2016, formó parte del Congreso Constituyente, que elaboró la Constitución de la Ciudad de México. Y finalmente, ocupó la titularidad de la alcaldía Iztapalapa durante dos periodos consecutivos. Primero triunfó en las elecciones de 2018 y después consiguió la reelección en 2021.

Finalmente, este sábado 5 de octubre de 2024, Clara Brugada toma la titularidad como jefa de Gobierno de la CDMX.